
在 2012“争先进位年”动员部署大会上，市委书记宋远方指出———

不让人民群众失望和不满
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今日聊城

综合

本报聊城 3 月 19 日讯(记者
刘云菲) 聊城市新世纪职业

培训学校被取消了办学资格，19
日记者调查发现，该校仍在招
生，并声称还要招聘招生人员。

“这个学校现在还在招生，
不是被取消了吗？”市民王先生
19 日称，聊城市新世纪职业培
训学校目前还在继续招生。18

日，聊城市人社局发布通告，取
消了五所民办职业培训学校的
办学资格，其中包括聊城市新世
纪职业培训学校。

记者以报名者身份来到位
于新东方国际七楼的这所学校，
校门口没有任何标志，里面几个
人围坐在一起好像在开会，一间
办公室的桌子上放着一摞招生
简章。招生简章上写着：“免试入
学，随报随学，学制短，学习时间
灵活，在家学习，坐等学历如期
而至”等。

一名男士问：“你是来报名

的还是应聘的？我们现在正在招
聘招生人员。”这位男士说，现在
可以报名函授班，暑假和寒假有
面授班，平时发了教材自己在家
学习。

随后，记者拨通该校一位副
校长的电话，这位副校长在电话
中说，现在报名 100 元可当 200
元用，价格优惠，有意愿报名可
以面谈，“你带着身份证复印件
和照片直接报名就行。”

市人社局工作人员说，曾经
有人举报过该学校，学校给学生
介绍工作后收取了几万元的费

用，学生发现根本没有学校所说
的那个企业。“民办培训学校是
不允许担当职业中介的，我们经
查确有此事，就取消了该校的办
学资格。”其他四所学校由于长
时间没来审证所以被取缔了。记
者在网上、通过 114 均未查到这
四所学校。

该工作人员说，学生在报名
参加培训学校时一定要看学校
的办学资格证书，同时可以到人
社局查询。市民如发现违规办学
的，可以拨打市劳动监察支队的
举报电话 2189275。

格头条链接

计生工作不力

五乡镇被通报

本报聊城 3 月 19 日讯 (记者
刘铭) 在总结表彰会上，除表

彰先进外，还对五个计生工作不力
的乡镇进行了通报批评。

会上，市委、市政府对在信访
或平时调查时，人口出生漏错报较
为严重的东昌府区闫寺街道、临清
市潘庄镇、阳谷县寿张镇、莘县王
奉镇、茌平县洪官屯乡给予通报批
评；对人口出生出现漏错报或基层
基础工作较差的临清市大辛庄街
道、阳谷县阿城镇、茌平县韩屯镇、
冠县北馆陶镇、高唐县开发区给予
重点关注。

取款机上捡到卡

好心人交到银行

本报聊城 3 月 19 日讯 (记者
李璇) 18 日晚，市民穆先生在

ATM 自动取款机上办理业务时
捡到一张银行卡，第二天一早，穆
先生把银行卡交到了银行。

穆先生说，18 日晚 7 点左右，
他到卫育路聊城三院北侧的农行
取款机上办业务，在最北侧的一
台取款机前看见台面上放着一张
银行卡，估计是失主取完钱后不
小心落下的。“当时银行里只有我
一人，卡上没有标注失主姓名和
联系方式。”穆先生说，他办完业
务后，等了一会儿却始终不见失
主回来找。他就拨打了农行 95599

客服电话，客服人员告诉他，银行
已下班，可以第二天把卡交到银
行柜台上。

19 日一早，穆先生就把银行
卡交到银行。19 日中午，该银行工
作人员表示，目前还没有失主来
认领。“常有粗心的市民把银行卡
落在取款机上，有的连卡也没退
出来就走了，捡到卡的市民一般
都会交到银行。”该工作人员表
示，遗失银行卡的市民要携带本
人身份证来领取。

新买的金项链

一月竟连断三次

本报聊城 3 月 19 日讯 (记者
任洪忠) 新买的金项链一个月

连断三次！19 日，香江一期的王女
士找商户更换，却被告知要付折旧
费。经本报记者协商，商户免收折
旧费更换了新项链。

王女士说，今年 1 月她花了近
4 千元在柳园路一家首饰店买了
一条金项链，没想到一个月连着断
了三次，担心项链质量有问题，她
要求更换新项链。

下午 4 点多，记者随王女士来
到这家首饰店。维修师傅说：“断裂
的项链他们会免费维修，每天都会
修断的项链，金子质软，用力大了
断开是正常现象。”

商店服务员介绍，金银首饰只
要购买离开，回来换款式也要交折
旧费，因为旧品要返回原厂。“对于
金银首饰，只保证质量，只要是正
品，断裂不给免费更换。”

经记者协调，商户一负责人最
终同意给王女士更换新项链，王女
士选择了新的一款，支付了差价。

服务员提醒，佩戴首饰要避免
做粗重工作，避免对首饰拉、挂、折
等，睡觉要摘下首饰，避免头发、衣
物等挂到首饰造成断开。

小区乘电梯咋还要刷卡收费
物业：应业主要求刷卡收费 律师：此举属于重复收费

一职校被取缔了还敢招生
声称还要招聘招生人员

本报聊城 3 月 19 日讯(记者
刘铭 ) 19 日，聊城市 2011

“继续提升年”总结表彰暨 2012
“争先进位年”动员部署大会举
行。市委书记、市人大常委会主
任宋远方出席会议并作重要讲
话，市委副书记、市长林峰海主
持会议，市委副书记王忠林作
2011 继续提升年综合考核工作
总结报告，市人大常委会第一副
主任汪文耀出席会议。

宋远方说，开展“争先进位
年”活动，是落实市十二次党代
会提出的目标任务的实际行动，
是推动聊城科学发展、跨越发展
的必然要求，是新一届领导班子
展现形象、取信于民的重要举
措。要通过开展“争先进位年”活
动，促进各级各部门和广大党员
干部纵向比提升、比创新，横向
比进位、比亮点，迅速掀起人人
奋勇争先、个个力求上进的热

潮，促进各项工作争先进、当典
型、创品牌。

“新一届领导班子走上干事
创业的新舞台，能不能以实际行
动赢得群众的信任和拥护，关键
看我们干得怎么样。最有说服
力的，就是我们的各项工作要
在原有的工作基础上干得更
好、争先进位。”宋远方说，否
则，山河依旧、面貌不改，就会
让人民群众失望和不满。各级

要以“等不得”的责任感、“慢不
得”的危机感、“欠不得”的使命
感，推动各项工作有新起色、新
亮点、新突破。

会上，市委、市政府分别对
继续提升年综合考核先进单位、
创建省级文明城市工作先进集
体和个人、市级文明单位、市级
文明村镇、人口和计生工作先进
单位、政风行风建设先进单位等
进行了表彰。

本报聊城 3 月 19 日讯(记者
张召旭) 上下楼乘电梯都得

刷卡收费，15 日起，北顺新城小
区实行刷卡乘电梯，此举引发业
主争议。

19 日，北顺新城小区的刘女
士说，小区 15 日开始刷卡乘电
梯，三楼基价为 7 分钱，每上一
层多收 1 分钱，如果住在顶层 17
楼，单程就要花 2 毛 1 分钱。

“亲戚朋友来访乘电梯，也
得下去刷卡接上楼。”刘女士说，
刷卡乘电梯有弊端，比如你住在
10 楼，你刷卡只能上 10 楼，其它
楼层根本不能按，想串门都很
难。不仅如此，还经常出现蹭电
梯的情况，如果 17 楼住户下楼，
其他楼层的业主也按了电梯要
下楼，当电梯停在其他业主的楼
层后，就可以进电梯下到 1 楼，
不用再刷卡，也就是说 17 楼的
业主为你垫付了电梯费。

小区业主王女士说，去年交
房时已预交了 1 年的电梯费，还
没有到期，物业公司没有权力再

次收费。
小区一名业主说，按照市里

规定，拥有一级服务资质的物业
公司带电梯住宅物业收费为每
平方 0 . 9 元至 1 元钱之间，这其
中包含电梯运行电费、年检费、
日常维护修理费用。“我们小区
物业费是按 9 毛 5 收的，没有理
由再要我们乘电梯刷卡收费。”

管理北顺新城小区的物业
公司经理刘先生说，刷卡乘电梯
是应业主要求实行的，目前已有
90% 的业主交了钱。小区一共有
135 户，才入住了 60 多户，在以
前业主是单独交电梯运行费。有
些没有入住的业主和一些低楼
层的业主向物业公司反映，他们
不住或住的楼层低还交同样的
钱吃亏，要求刷卡乘电梯，楼层
不同收费也不同。

刘先生说，《物业法》规定，
物业费只包括小区公用部位、公
用设备的维护维修费用，电梯运
行电费不包含在物业费之内。

对于居民蹭电梯问题，由于

技术上的原因还无法解决此事，
“包括居民说的一个卡只能上固
定的楼层，如果没有楼层限制，
其中一个业主刷了卡，同一时间
在电梯内的其他业主就可以直
接按下其它楼层，这样一来蹭电
梯现象会更加严重。”

对此，山东舜翔(聊城)律师

事务所张健升律师介绍，根据市
物价局和市房管局联合规定的
物业收费标准，物业费中包含电
梯运行电费，物业再单独收取属
于重复收费。《物业法》也规定，
物业费包含共用部位、共用设施
设备的日常运行、维护费用，而
不是单纯的公共设施维护费用。

喜领
铅笔

3 月 19 日，
在聊城二中举行
的麦田计划捐赠
铅笔仪式上，每
名学生领到了两
支铅笔，现场发
放一万多支。麦
田计划共选取 5

所学校捐赠 3 万
支铅笔。图为：高
一学生领到铅笔
十分开心。

本报记者
李军 通讯员
汪子波 摄

家里来客人，得下来刷卡接上楼。本报记者 张召旭 摄
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